



## Chiemgau Team Trophy in Reit im Winkl

### Beitrag

**Trotz der wegen dem schneearmen Winter notgedrungenen Umplanung war die Bioteaque Chiemgau Team Trophy auch dieses Mal wieder ein großer Erfolg. 575 Langlaufbegeisterte waren im Langlaufstadion von Reit im Winkl am Start und erfreuten sich bei herrlichem Wetter der dank dem unermüdlichen Einsatz vieler Helfer hervorragend präparierten acht Kilometer langen Rundstrecke mit dem Wendepunkt im Ortsteil Blindau.**

Den Startschuss gab die als Schirmherrin agierende Biathlon-Olympiasiegerin und Weltmeisterin Denise Herrmann-Wick. „Genießt vor allem diesen schönen Sonntag“, rief sie den Teilnehmern zu, die zusammen mit ihren jeweiligen Mannschaften an den Start gingen. Sie konnten den Rundkurs beliebig oft durchlaufen, und im Vordergrund stand nicht die gelaufene Zeit, sondern der Genuss und das gemeinsame Naturerlebnis. Ein großes Lob von Sven Hindl, dem Cheforganisator der Chiemgau Team Trophy, ging an das Team um Streckenchef Andi Mühlberger einschließlich Raupen- und Bulldogfahrer, das in den Tagen zuvor und die ganze letzte Nacht hindurch für diese ausgezeichneten Streckenverhältnisse einschließlich Verpflegungsstationen gesorgt hatte.

Der Reit im Winkler Touristinfo-Leiter Florian Weindl zeigte sich erfreut auch über die tatkräftige Mitarbeit der Leute von den Partnerorten Inzell und Ruhpolding zu diesem großen Ereignis, dessen Verlauf gewöhnlich von und entlang dieser Orte führt. Zusammen freuten sich alle auf dann bessere Schneesverhältnisse im nächsten Jahr, für das die Chiemgau Team Trophy schon wieder fest eingeplant ist. Unterdessen füllte sich auch bereits das „RausZeit Platzl“ mit entspannter Atmosphäre bei Strandkörben, Liegestühlen, Feuerstellen, Essen und Trinken. Diese Chiemgau Team Trophy war nämlich auch ein erfolgreicher Abschluss der Aktionswoche „RausZeit.nordic“ mit 24-Stunden-Rennen und verschiedenen Informationstagen rund um den Langlaufsport. Auch hier gab es eine prominente Schirmherrin, die ehemalige Weltklasse-Langläuferin Steffi Böhler, die ebenfalls an diesem sonnigen Tag dabei war.

**Bericht und Bilder: Sepp Hauser Auch bei der geänderten Auflage der Bioteaque Chiemgau Team Trophy waren in Reit im Winkl wieder viele Teilnehmer am Start.**





## Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060

### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemgau Team Trophy
4. München-Oberbayern
5. Reit im Winkl